

2020年2月 尚徳福祉会 坂戸保育園

まだまだ寒い日が続きますが子どもたちは、元気いっぱいです!!けれど、あまりにも寒いと「今日は外に出たくなーい。」ということもしばしば…。外遊びと同様、室内遊びも好きな子どもたちなので寒さが厳しい日には子どもたちの要望に応えています!!今後は、卒園式の練習にも参加をしていくので子どもたちの負担にならないように気分転換も入れながら取り組んでいきたいと思っています。



~鬼のお面製作、そして、節分ごっこ~

先日、鬼のお面を作りました。鬼の顔と目・角は子どもたちに切ってもらいました。大きいものと小さいものがあり、顔を切る際に「えっ、これ難しいかも」「どうやって切るんだろう。」と言いながら切る様子がありました。そして、無事に切り終わると「ふっ一疲れたー」「上手に切れた!!」など様々な声が漏れていました。切り終わった後は、貼り付け作業。そして、鼻と口はクレヨンで描いてもらいました。その時に「角にも模様を描きたい人は描いてもいいよー」と声をかけると半分以上の子がしましま模様を描いていて驚きました!!「鬼の角=しましま」の子が多いようです。新たな発見が出来ました!

節分当日は、節分ごっこを行いました。記念写真を撮っているときに突然、ドアがドンドン!!らいおん組鬼がやってきました。自分たちで作った豆をらいおん組鬼に向け「おにはーそとー!ふくはーうちー!!」と投げてやっつけることが出来ました。お腹の中にいた悪い鬼もやっつけました!

~なかよしランド楽しかったよ~

2月6、7日と2日間なかよしランドがあり ました。当日に向けて各グループ着々と準備を 進めてきました。当日には、「今日がなかよし ランドだよ!」と言うと「やったー!お店屋さ ん頑張らなきゃ!」「どのお店に行こうかなぁ ~」「電車に乗るの楽しみだなぁ~」などなど たくさんの声が子どもたちから聞こえてきま した。2日間とも乳児クラスの子たちがお客さ んとして来てくれました。「いらっしゃいませ ーお菓子はいかかですかぁ~?」「お好み焼き おいしいですよ~」「コーヒー牛乳はいかがで すか?」と上手に声をかける姿が各お店から聞 こえてきました。2日間とも大満足でお部屋に 帰ってきました。また、給食は2日目に各グル ープでバイキングをしました!!「疲れたけど 楽しかったねぇー」「給食おいしいねぇ~」と 会話を楽しみながら食べる姿が見られました。

その日の夕方には「なかよしランドで一番楽しかったことは?」というテーマで絵を描きました。 みんなそれぞれ楽しかったことを思い出しながらスラスラ〜と描いていました!!



なかよし遠足について 3月10日(火)に決定しました。 持ち物:お弁当・レジャーシート・水筒

*雨天時もお弁当をお持ちください。 *持ち物が入る大きさのリュックを ご用意ください。わからないことがあ れば担任にお声をかけてください。